



INE debate la asignación de plurinominales en el Congreso

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- En el INE se desarrolla el debate en torno a la sobrerrepresentación parlamentaria, en sesión extraordinaria, los 11 consejeros y representantes de partidos debaten el proyecto de distribución de plurinominales, presentado por la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos, que da la mayoría calificada con 364 curules en la **Cámara de Diputados** a la coalición de Morena, PT y PVEM. La consejera Claudia Zavala cuestionó la fórmula de reparto y pidió replantearla.

<https://drive.google.com/file/d/1eE7R0a0tzL9GG8zFeDik89iKYaMv6Z8/view?usp=sharing>